



La Mutualidad de la Abogacía presenta nueva App para jóvenes abogados en su apuesta por la transformación tecnológica en el sector legal

‘Abogacía Joven’ es la nueva App desarrollada por la Mutualidad de la Abogacía en colaboración con CEAJ, con el objetivo de que más de 50.000 jóvenes profesionales cuenten en sus dispositivos móviles con una herramienta que les ofrezca en tiempo real contenidos jurídicos y temas sobre educación financiera.

Mara Monreal, presidenta de CEAJ y Juan Carlos Escribano, director del Área comercial de la Mutualidad, presentaron a los más de 300 asistentes la aplicación durante el acto de inauguración del Congreso de la Abogacía Joven que se está celebrando en A Coruña, organizado por la Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEAJ).

Los abogados que se descarguen esta App gratuita, tendrán todas las noticias del sector y herramientas para su actividad profesional junto a las principales novedades en marketing de despachos.

Y todo ello, con una experiencia de usuario intuitiva, sencilla y útil que lleva hasta un menú de inicio organizado en cinco grandes áreas: CEAJ, Agenda, Ahorro y protección, Herramientas y Blog.

La opción CEAJ recoge toda la información sobre la Confederación y sus agrupaciones, así como los convenios y promociones de las que podrán ...